



Rainer Studhalter

Kilchzimmer 149, 4438 Langenbruck, Schweiz

+41 79 736 87 90 • mail@studhalter.dev • www.studhalter.dev



Webentwickler mit 25 Jahren Erfahrung, Erstellung hunderter Webseiten für Klein- und Mittelbetriebe, mit jährlichen Budgets zwischen €500 und €50'000, in Teams von 2-5 Personen und Betreuung aller IT-System intern.

Meine Schwerpunkte liegen bei SvelteKit, Zope/ZMS, Python und Debian/Linux.

Höhepunkte

- Entwicklung und Betreuung eines B2B-Webdienstes für einen Kunden, der in 14 Jahren auf 3'000 Klienten mit 7'500 Benutzern angewachsen ist, 160'000 Dokumente verwaltet und 22'000 Bestellungen generiert hat.
- Erstellung diverser Web2Print-Module, welche PDFs aus Webinhalten generieren, von einfachen Produktetiketten bis hin zu Katalogen mit hunderten von Seiten, mit importierten Daten aus externen Quellen.

Erfahrung

Artification AG

10/2009 - 05/2024

in Herzogenbuchsee, Schweiz, ist eine Werbeagentur mit Fokus auf Webseiten und Kampagnen für lokale Betriebe.

- Erstellung von 100+ Webseiten und Online-Shops auf Basis Zope/ZMS, mit bis zu 20'000 monatlichen Besuchen.
- Entwicklung standardisierter und spezialisierter Inhaltsmodule für Zope/ZMS, wie zB ein WYSIWYG-Frontend, ein Web2Print-Editor, Verwaltungsoberflächen, und Zahlungsanbieter-Plugins.
- Sicherstellung des laufenden Betriebs in Abwesenheit meines Vorgängers, durch Übernahme der IT-Infrastruktur und Webentwicklung, einschliesslich zweier Grossprojekte.

Lex Marketing GmbH

11/2008 - 09/2009

in Wels, Österreich, war ein Startup mit Fokus auf Webseiten für Anwälte und Steuerberater.

- Erstellung von Webseiten auf Basis Zope/ZMS und Weiterentwicklung des Websystems.
- Einrichtung der gesamten IT-Infrastruktur innerhalb eines Monats ab Gründung.

Atikon EDV & Marketing GmbH

12/2005 - 10/2008

in Linz, Österreich, ist eine Webagentur, die sich primär an Steuerberater richtet und spezialisierte Tools wie Online-Rechner, Office-Vorlagen im Kunden-Design, Steuernews, und kundenangepasste Informationsinhalte anbietet.

- Teilnahme an der Errichtung eines Lastenverteilungs- und Ausfallsicherheitsclusters des Entwicklungsservers.
- Organisation von Workshops und Unterstützung von Junior-Entwicklern durch praktische Hilfe.
- Im Verlauf der Zeit Realisierung anspruchsvollerer Projekte, wie Verwaltungsoberflächen und Webdienste.
- Einarbeitung in Linux und Netzwerktechnik, fähig die Linux-Server innerhalb eines Jahres mitzuverwalten.
- Erlernung professioneller Webentwicklung, durch Umsetzung von 100+ Webseiten auf Basis Python, Zope, ZMS.

selbständig

08/1999 - 05/2005

in Linz, Österreich, tätig im Bereich IT-Dienstleistungen und Webentwicklung.

- Entwicklung eines CMS, mit WYSIWYG Editor. Realisierung erster Webseiten und Webanwendungen für Kunden.

Persönliches

- Geboren 1980 • Verheiratet • Österreichische Staatsbürgerschaft
- Schweizer Wohnsitz mit C EU/EFTA Bewilligung • Führerschein B

- Deutsch/Muttersprache
- Englisch/B2 Level
- Gärtnern
- Krafttraining
- Bouldern